

Caldas acogerá las jornadas ambientales y de turismo sostenible en el Camiño Portugués

Se celebrarán del 16 al 18 de este mes y participarán una veintena de expertos y cerca de un centenar de ambientalistas

REDACCIÓN ■ Caldas

Caldas acogerá del 16 al 18 de este mes la celebración de las Jornadas Ambientales y de Turismo Sostenible en el Camiño Portugués, que contará con la presencia de una veintena de expertos de reconocido prestigio en sus respectivos campos de actuación, lo que convertirá a la villa termal en punto de encuentro de más de un centenar de ambientalistas.

Las jornadas están promovidas por el Concello caldense y el Programa Galego Municipios Saudables e Sostibles 2000-2020, y se celebrarán en el Auditorio Municipal bajo el patrocinio de Turismo de Galicia.

Las jornadas, además de foro formativo y de debate ambiental, tienen tres objetivos fundamentales: impulsar la lucha contra el cambio climático, fomentar la economía circular en la gestión de residuos e impulsar el turismo sostenible en el Camiño Portugués.

Los actos de estas jornadas se desarrollarán en el Auditorio Municipal

Además, tendrá lugar una ruta verde a cargo del experto Carlos Rodríguez Dacal, en la que visitarán la catedral de Bambú, en el Balneario Davila, el Parque-Jardín y la Carballleira de Caldas, además de la Horta de Paz y el jardín de la casa de Rosalía de Castro en Padrón.

Las jornadas, de carácter gratuito, están dirigidas a técnicos y funcionarios de las administraciones públicas que trabajan en los sectores de medio ambiente, turismo y salud, profesorado de universidad, enseñanza secundaria y formación profesional, gestores y técnicos de empresas, profesio-

nales diversos, agentes que realizan tareas de vigilancia y protección de la naturaleza, ecologistas y representantes de asociaciones, ONGs y colectivos diversos que trabajan en la defensa del medio ambiente, estudiantes universitarios y de formación profesional, etc.

El evento se iniciará con una mesa redonda bajo el título "Nuevos re-



Peregrinos por el Camiño Portugués. // Noé Parga

tos en la lucha contra el cambio climático hacia la salud ambiental del planeta: impulso a las energías alternativas y al pacto de los alcaldes para el clima y la energía". Posteriormente, José Vicente Martí Boscà disertará acerca del "Cambio climático y salud en España: situación actual y perspectiva de futuro".

Los organizadores destacan la buena acogida y el poder de convocatoria que están teniendo las jornadas en el ámbito gallego. Se han ofertado un centenar de plazas gratuitas que se cubrirán por riguroso orden de inscripción.

Las personas interesadas pueden contactar con la Secretaría Técnica que tiene su sede en el concello de Caldas, preguntando por José Luis González Paz, coordinador de las jornadas o en mambientecaldas@yahoo.es, o a través del teléfono 609 817 403.

El antiguo mercado de Moraña se destinará a fines socioculturales

Tendrá un salón de actos con 200 butacas para los colectivos vecinales

REDACCIÓN ■ Moraña

El delegado territorial de la Xunta en Pontevedra, José Manuel Cores Touris, visitó ayer Moraña, en compañía de la alcaldesa, Luisa Piñeiro, con el objetivo de comprobar el avance de las obras de rehabilitación del antiguo mercado que se realizan a través del Plan Hurbe.

Estos trabajos se ejecutan gracias a un convenio de colaboración entre la Xunta y el Concello a través del cual se destinan casi 230.000 euros para poder rehabilitar la cubierta del inmueble y rehabilitación de su estructura, un edificio que data de los años 50 y que actualmente está fuera de servicio.

Esta edificación tiene una forma triangular con esquinas en chafrán y consta de edificación y patio de planta única. Está construida con muros de carga de piedra granítica gris, sobre los que se apoya la totalidad de la estructura de la cubeta, realizada a base de cercas de ma-



La alcaldesa con Cores Touris en la visita a la obra. // FdV

dera y cubrición de teja plana, con una superficie total del mercado de 650 metros cuadrados y 155 el patio cubierto.

"Este edificio está en desuso, debido a su mal estado de conservación y avanzado deterioro", explicó Touris quien matizó que "una nueva cubierta permitirá garantizar su es-

tabilidad". El concello tiene el objetivo de destinar la nueva infraestructura a fines socioculturales, para lo que se destinarán zonas para aulas de formación, para locales de asociaciones y para la tercera edad, así como se ejecutará un salón de actos con 200 butacas que dará servicio a los colectivos de la localidad".

Diputación y Concello de Barro harán la mejora del tramo entre la N-550 e Iglesia de Perdecanaí

Este vial fue objeto de muchas fases de obra y a día de hoy aún está sin ejecutar

REDACCIÓN ■ Barro

La junta de gobierno de la Diputación provincial de Pontevedra aprobará en su reunión de esta mañana el convenio de colaboración entre la institución que preside Carmela Silva y el Concello de Barro para la ejecución del proyecto de pavimentación y dotación de servicios en la EP-0505 y N-550-Igrexa de Perdecanaí, en el término municipal de Barro.

Según puso de manifiesto el diputado Uxío Benítez, esta carretera "tiene una historia negra dentro de la Diputación", ya que fue objeto de muchas fases de obra y a día de hoy aún está sin finalizar.

Para solucionar su mal estado, el alcalde de Barro, Xosé Manuel Fernández Abalde, propuso un convenio mediante el que se pavimentará la totalidad de esta vía,

en la que se instalarán cuatro "lombos" y se construirá un área peatonal y se ejecutará una nueva canalización de saneamiento con un colector de 315 mm para servicio de pluviales.

Además, indicó el diputado, se corregirá la rasante en un pequeño tramo para ajustar las entradas de las viviendas.

El presupuesto de la actuación alcanza la cantidad de 327.565,38 euros, que según se recoge en el convenio a aprobar esta mañana, se financiará al 70% por parte de la Diputación de Pontevedra, mientras que el Concello correrá con el 30% restante. Asimismo, el Concello deberá conseguir las cesiones necesarias para ejecutar la obra.

El acuerdo deberá firmarse en las próximas semanas y después se procederá a licitar los trabajos.